
町立病院対話会のご意見を紹介します 

 

  病院の経営強化プランの作成に向けて、令和５年７月 24日、約 50名の参加

者により「町立病院対話会」を開催し、町立病院の利用者と病院職員が一緒に

なり、４つのテーマのもと話し合いを行いました。 

  皆さんからいただいたご意見を集約してご紹介します。 

 今後の病院運営の参考とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テーマ ご意見の内容 

すがた・あり方 ・現状の診療科体制で病院として存続させる 

・病棟は縮小して診療所にする 

・子どもたちが利用しやすい診療科があってほしい 

・介護施設と一層の連携を図る 

・多くの人の命を助ける病院であってほしい 

・西村山の医療構想のもと病院の連携を図る 

 

工夫・改善 ・町外からの患者を増やす 

・他病院との差別化、病院が発信できる診療を 

・他病院と連携し曜日ごとに診療科を増やす 

・待ち時間を表示するなど、外来待ち時間の見える化をする 

・医療に携わる職業の魅力をアピールし人材確保を図る 

・予約以外の夜間診療の受入れをしてほしい 

・放射線技師や臨床検査技師を増員する 

・スタッフの見える化を図る 

・ホームページで経営状況など病院の情報を発信する 

・薬に関する情報を知りたい 

・職員の接遇改善・向上をめざす 

・建物の更新も考えていかなければならない 

 

 



満足・継続 ・救急体制を維持してほしい 

・医師との信頼は築けている 

・検査データの蓄積ができている 

・健診事業は非常に助かる 

・夜間診療は大変ありがたい 

・包括ケア病床は本人や家族にとって助かる病床 

・在宅診療を充実していく 

・整形外科の医師と診療曜日を一定にしてほしい 

・機器の機能等をアピールしお知らせする 

・病院内の照明を明るくする 

・病状と今後の対応について詳しい説明をしてほしい 

 

役割・期待 ・町民のかかりつけの割合や病床利用率を高めていく 

・受付でのタブレット使用やオンライン診療等のデジタル化を 

・町内宿泊とセットにした健診ドックを実施する 

・土、日、祝日、夜間の受入体制を充実してほしい 

・経営努力をするべき 

・誰もが気軽に相談できる病院になってほしい 

・全ての患者と寄り添える医療従事者であってほしい 

 

 

 


